

Les objectifs de l'association tels que définis dans nos statuts sont les suivants :

- Travailler au développement de la commune rurale de Zogoré en partenariat avec les habitants et les acteurs locaux Burkinabè.
- Faire connaître la vie quotidienne africaine aux Linsellois.

L'aide au développement de la commune rurale de Zogoré se fait en suivant le plan de développement local établi par la population. Elle porte donc sur des points bien répertoriés et en adéquation avec les besoins des habitants.

Elle fait l'objet de discussions avec les différents partenaires, principalement lors du voyage annuel au Burkina de membres de l'association, mais aussi par les contacts fréquents avec notre correspondant à Ouahigouya, possibles avec le téléphone et internet .

L'association participe à de nombreuses animations sur la ville de Linselles afin de répondre à son deuxième objectif. Cela peut être sous forme d'exposition ou sous forme

d'animation (challenge raid par exemple).

Nous nous rendons également dans les établissements scolaires en nous adaptant à la demande des enseignants.

Ils en ont parlé :



[Voix du Nord du 17 novembre 2013](#) - [Nord Éclair du 6 novembre 2012](#) - [Voix du Nord du](#)

1 novembre 2012